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SSSSESIÓNESIÓNESIÓNESIÓN::::    253/2009253/2009253/2009253/2009    

FFFFECHAECHAECHAECHA::::     15 de junio de 2009 
LLLLUGARUGARUGARUGAR::::    Sede principal de la CEDHJ 

IIIINICIONICIONICIONICIO----CCCCONCLUSIÓNONCLUSIÓNONCLUSIÓNONCLUSIÓN::::    18:07 a 20:15 horas 
TTTTIPOIPOIPOIPO::::    Ordinaria  

    

1.1.1.1.    RRRREGISTRO DE PARTICIPAEGISTRO DE PARTICIPAEGISTRO DE PARTICIPAEGISTRO DE PARTICIPACIÓN                CIÓN                CIÓN                CIÓN                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

Álvarez Cibrián Felipe de Jesús 
Aldana Maciel Julio César 
Bayardo Pérez Arce Alberto 
Feuchter Díaz Arturo 
Hernández Barrón Misael Edgar 
Martínez Guzmán Norma Edith 
Sánchez Gómez Alejandro 

Sánchez Huante Araceli 
Lazo Corvera Paola 
Sánchez Ortega Villaseñor Miguel Ángel 
Valadez Cruz María Emma 
Orozco Mares Imelda 
Cisneros Ruvalcaba Luis 
Gutiérrez González Jorge Antonio 

    
2.2.2.2.    OOOORDEN DEL DÍARDEN DEL DÍARDEN DEL DÍARDEN DEL DÍA    

1. Lista de asistentes y declaración del quórum. 
2. Aprobación de la propuesta de orden del día.  
3. Lectura y aprobación de la minuta correspondiente a la sesión ordinaria 

252. 
4. Comentarios al informe de la Secretaría Ejecutiva. 
5. Comentarios al informe mensual de quejas y estado procesal de las 

mismas. 
6. Informe por parte del Presidente de temas de trascendencia. 

7. Seguimiento de asuntos pendientes. 
8. Propuestas de temas a tratar. 
9. Anuncios y descansos. 
10. Propuestas de temas para conocimiento del Consejo. 
11. Cierre de sesión. 
 
 
 

    

3.3.3.3.    PPPPRINCIPALES ACUERDOS RINCIPALES ACUERDOS RINCIPALES ACUERDOS RINCIPALES ACUERDOS Y COMENTARIOSY COMENTARIOSY COMENTARIOSY COMENTARIOS    

1/253/20091/253/20091/253/20091/253/2009    Por unanimidad se aprobó el orden del día. 

2/253/20092/253/20092/253/20092/253/2009    Por unanimidad se aprobó la minuta correspondiente a la sesión ordinaria 252. 

3/253/20093/253/20093/253/20093/253/2009    Por unanimidad se aprobó tener por visto el informe de la Secretaría Ejecutiva. 

4/253/20094/253/20094/253/20094/253/2009    

Julio César Aldana Maciel puso a consideración el proyecto “Amig@ de la Comisión” con el fin de que el Pleno del Consejo Ciudadano lo 
aprobara en lo general y; con ello, las áreas operativas de la Comisión iniciaran los trabajos del proyecto en sus particularidades; 
precisando que el proyecto quedaría abierto a las aportaciones, observaciones o comentarios que lo enriquecieran  por parte de los 
integrantes del Consejo Ciudadano aún durante la marcha del proyecto, el cual se estimaba iniciar en el mes de noviembre de 2009; 
mismo que incluirá un mecanismo de evaluación final de parte del Consejo que permitiera recuperar la experiencia cuantitativa y 
cualitativa, retroalimentarla y valorar una nueva proyección, además de la rendición de cuentas de los recursos destinados al proyecto. La 
propuesta se aprobó por unanimidad.    



5/253/20095/253/20095/253/20095/253/2009    

El consejero presidente propuso que el tema relacionado al apoyo que mes con mes se hace a las y los consejeros a través 
de vales de gasolina y tarjeta telefónica sea un tema cerrado, pues el origen que motivó su análisis estaba resuelto y 
aclarado, por lo que cada consejero y consejera que decidiera no recibir más el apoyo otorgado diera aviso de ello a la 
secretaría técnica. El punto de acuerdo se aprobó por unanimidad.  

6/253/20096/253/20096/253/20096/253/2009    
El consejero presidente propuso se sometiera a votación la modificación del orden del día que ya se tenía contemplado para 
la sesión y se entrara a la discusión del tema relacionado con la información que se solicitó a la Directora de 
Administración. El punto de acuerdo se aprobó por unanimidad.  

7/253/20097/253/20097/253/20097/253/2009    

Se propuso que el tema relacionado con la información de la Dirección de Administración se traslade a la sesión ordinaria 
del mes de julio; en tanto, las consejeras y consejeros harán llegar por escrito a la Secretaría Técnica y previo a la sesión, 
las observaciones que tengan una vez revisada la información que se les entregó por escrito; lo anterior, con el fin de que 
la Directora de Administración pueda contestarlas personalmente en la siguiente sesión ordinaria o; en el supuesto de que 
ésta no pueda asistir por cuestiones de salud, dé contestación por escrito a las inquietudes expresadas por las consejeras y 
consejeros; e incluso, se considere la asistencia a la sesión de otra persona del área de administración que en representación 
de la Directora pueda en su momento despejar las dudas que se pudieran tener y con ello dar total cumplimiento al punto 
de acuerdo. De igual manera, en caso de que la Directora de Administración no pudiera acudir a la sesión ordinaria del 
mes de julio, se informe con tiempo de ello a los integrantes del Consejo Ciudadano. El punto de acuerdo se aprobó por 
unanimidad.  

8/253/20098/253/20098/253/20098/253/2009    

El consejero presidente propuso como punto de acuerdo que se tuviera formalmente presentado por Julio Aldana, Paola Lazo 
y Francisco Javier Pérez, y formalmente recibido por él, el documento o ficha denominado Descripción breve del contexto y 
situación actual de la niñez en Jalisco, y en cuanto al punto uno, referente a la exhortación de que se habla, sea motivo 
ésta de tomarse en cuenta y valorarse en el momento en que la Comisión dé a conocer el diagnóstico que está por 
iniciarse. Por lo que ve al punto dos, consistente en que la CEDHJ exhorte al Consejo Estatal de Familia a acatar la 
Recomendación 2/2008, instruiría al área de Seguimiento para que insistiera ante el Consejo Estatal de Familia el 
cumplimiento cabal a la Recomendación  en lo que respecta al Reglamento Interno. Al punto tres, tocante a la creación de 
la Sexta Visitaduría para temas de niñez, estaba de acuerdo y pedía que el Consejo valorara el tema al momento de 
plantear y analizar el proyecto de presupuesto del próximo año; e incluso, instruiría a la Directora de Administración para 
que fuera proyectando la creación de dicha área. En cuanto al punto cuarto, consistente en que se involucre de forma 
práctica y operativa a consejeras y consejeros en las visitas de supervisión de albergues, reconocía la experiencia y 
conocimientos en el tema de niñez de los integrantes del Consejo, por lo que se les invitaría para que acompañaran el 
proceso en el entendido de que no tendrían voz y voto en el desarrollo de las visitas, además de que mantendrían la 
confidencialidad y sigilo de la información y avances de las investigaciones que serían motivo del diagnóstico final, por lo 
que el secretario técnico sería el enlace de vinculación con los consejeros y consejeras que se integrarían al trabajo de la 
Comisión. El punto de acuerdo se aprobó por unanimidad. 

4.4.4.4.    FFFFECHAECHAECHAECHA,,,,    HORA Y LUGAR DE LA PHORA Y LUGAR DE LA PHORA Y LUGAR DE LA PHORA Y LUGAR DE LA PRÓXIMA REUNIÓNRÓXIMA REUNIÓNRÓXIMA REUNIÓNRÓXIMA REUNIÓN:::: 

 

 
RRRRESPONSABLE DE LA MINESPONSABLE DE LA MINESPONSABLE DE LA MINESPONSABLE DE LA MINUTA Y FECHA DE ELABOUTA Y FECHA DE ELABOUTA Y FECHA DE ELABOUTA Y FECHA DE ELABORACIÓNRACIÓNRACIÓNRACIÓN::::    

Néstor Aarón Orellana TéllezNéstor Aarón Orellana TéllezNéstor Aarón Orellana TéllezNéstor Aarón Orellana Téllez    
Secretario TécnicoSecretario TécnicoSecretario TécnicoSecretario Técnico    

 
 
 
 
 

Firma de control 
16/junio/2009    

 

 


